

## PERSONEN

### *BASF-IR hoch dekoriert*

swa – Das Investor-Relations-Team des weltgrößten Chemieunternehmens BASF hat in diesem Jahr nach Informationen des Deutschen Investor Relations Verbands (DIRK) alle wichtigen Auszeichnungen für Kapitalmarktkommunikation gewonnen. Zuletzt seien fünf Preise von der britischen Investor Relations Society hinzugekommen, teilt der DIRK mit. Bei den Best Practice Awards habe BASF als Sieger des Abends erste Preise in den Kategorien „International“, „Best use of a website to communicate and support a company's investment proposition“, „Most effective use of innovative online technology to support investor relations communications“, „Best corporate website/international“ und „Grand Prix Award for the most effective overall annual report international“ gewonnen. Das IR-Team des Konzerns leitet seit vielen Jahren Magdalena Moll.

(Börsen-Zeitung, 3.12.2010)